第 3 回 臨 時 会

市長行政報告

令和3年5月

北広島市

令和3年第3回臨時会の開会にあたり、行政報告を申し上げます。

1 個人情報を含むメールの誤送信事案について

まず始めに、個人情報を含むメールの誤送信事案についてでありますが、関係者の皆様及び市民の皆様に多大なご迷惑をおかけしましたことに対しまして、深くお詫びを申し上げます。

このたびの事案につきましては、子ども発達支援センターにおいて計画相談支援に関係する児童 1 7 2 名分の氏名などの情報を、業務で使用するノートパソコンに送信しようとしたところ、誤って外部のメールアドレス 1 件に送信したものであります。

関係する保護者の皆様に対しましては、速やかに電話等で経緯を説明 し、謝罪をしたところであります。また、誤送信したメールアドレス先 に対しましても、謝罪するとともに当該メールを破棄していただくよう 依頼をしたところであります。

今後につきましては、このような事態を招いたことを重く受け止め、 再発防止に向け、情報管理に対する意識向上と、北広島市情報セキュリ ティポリシーを全職員に再確認させるための取組を更に徹底してまいり ます。

2 新型コロナウイルスワクチンの接種について

次に、新型コロナウイルスワクチンの接種についてでありますが、4月17日から医療従事者を対象とした接種を開始し、5月6日からは高齢者施設の入所者及び従事者を対象とした巡回接種を開始したところであります。接種の実施状況につきましては、5月12日時点で、医療従事者が対象約2,000人、全4,000回程度のうち1,470回を接種し、高齢者施設の入所者及び従事者が対象約1,600人、全3,200回程度のうち255回を接種したところであります。

また、一般の高齢者を対象とした接種につきましては、今年度に65歳以上となる約2万人に対して、4月23日にクーポン券を発送し、5月10日からコールセンター及びオンラインにて予約を受け付け、5月24日から市内の医療機関18箇所において接種を開始する予定であります。

接種にあたりましては、5月24日から7月4日までの6週間で、約9,000回の予約枠を確保し、5月12日時点で約7,400回の予約を受け付けたところであります。なお、今回予約ができなかった方につきましては、6月2日から再度予約の受付を行ってまいります。

予約受付に際しましては、電話や市ホームページへのアクセスが集中 し、繋がりにくい状態が続くなど、ご迷惑をおかけしたところでありま す。また、電話予約に際しましては、間違い電話も多数発生し、相手先 には、多大なご迷惑をおかけしておりますことに対しまして、心よりお 詫び申し上げます。

3 令和3年成人式の再延期について

次に、令和3年成人式の再延期についてでありますが、新型コロナウイルス感染症の拡大により、予断を許さない状態が続いている中、多くの方々が集まる式典を開催することは、感染拡大を招くおそれがあることに加え、新成人の方を含め、ご家族や関係者、市民の皆様の健康と安全を最優先に考え、再延期としたところであります。

なお、再延期の開催日につきましては、今後の感染状況の推移やワクチン接種の状況なども見ながら決定してまいりたいと考えております。

4 第一生命保険株式会社及び大塚製薬株式会社との連携協定について

次に、第一生命保険株式会社及び大塚製薬株式会社との連携協定についてでありますが、市民の健康増進と市民サービスの向上を図り、安心して地域で暮らし続けられることを目的として、それぞれ4月19日に締結したところであります。

第一生命保険株式会社との協定につきましては、健康増進事業の情報 発信や実施などについて協力して進めることとしており、協定締結によ り、市民の健康づくり、生活習慣病予防及びがん対策に向けた取組が一層 推進するものと考えております。

大塚製薬株式会社との協定につきましては、相互の資源を生かした健康づくりや災害対策などについて協力して進めることとしており、協定締結により、災害備蓄への対応及び市民の健康維持に向けた取組が一層推進するものと考えております。

5 「エスコンフィールド HOKKAIDO」の「多様な世代が集う交流拠点と してのスタジアム・アリーナ」の選定について

次に、「エスコンフィールド HOKKAIDO」についてでありますが、3月26日、スポーツ庁及び経済産業省が定める「多様な世代が集う交流拠点としてのスタジアム・アリーナ」に選定されたところであります。

スポーツ庁では、スタジアム及びアリーナを地域活性化の起爆剤となる潜在力の高い施設と位置付け、これらの施設を核としたまちづくりや地域活性化を目指す「スタジアム・アリーナ改革」に取り組んでいるところであります。選定理由といたしましては、多様性のある施設やまちづくり事業を具体化していることに加え、総合計画をはじめとした市の各種計画にプロジェクトが明確に位置付けられていること、また、行政がインフラ整備などを後押ししていることなど、官民が十分に連携して計画されたプロジェクトであることが評価されたところであります。

「エスコンフィールド HOKKAIDO」は、国が令和7年までに実現を目指す20拠点の1つとして位置付けられますことから、引き続き、ファイターズをはじめとする関係機関との連携を図りながら、新球場を核としたボールパーク構想を推進してまいりたいと考えております。

6 一般社団法人北海道きたひろ観光協会の設立について

次に、一般社団法人北海道きたひろ観光協会の設立についてでありますが、4月26日に、北広島市観光協会の定期総会が開催され、更なる地域の活性化と観光事業の発展を図るため、5月31日に解散し、新たに一般社団法人への移行を図ることが決定されたところであります。

また、同日には、新たな法人の設立総会が開催され、本年6月1日から活動が開始されることとなったところであります。

北広島市観光協会につきましては、昭和54年3月に観光事業、観光産業の発展、地域産業の振興を図ることを目的に設立され、長年にわたり、各種イベントの開催、観光情報の発信、観光客誘客の取組など、本市の観光振興の一翼を担ってきたところであります。

新たに設立される一般社団法人北海道きたひろ観光協会には、本市の 観光資源を磨き上げ、つなぎ、発信していくことにより、観光を地域の産 業に進化させ、様々な産業分野に好影響を与える事業活動の展開を期待 しているところであります。

以上申し上げ、行政報告といたします。